

ACTA ASAMBLEA GENERAL GEORCC

Presencial 15 de diciembre de 2022

Hotal Melia Castilla, Madrid

ASISTENTES:

Jordi Giralt
Ana Ruiz
Vanessa Jerviz
Jorge Contreras
Fernando Arias
Alicia Lozano
Uriel Corro
Jon Cacicedo
Joaquín Cabrera
Mª del Mar Pérez
Verónica Cañón
Elena Arregui
Raquel Benllóch
Jesus Romero
Jorge Obeso
Lucía Juan
Maribel Martínez
Patricia Lorenzana
Javier Serrano
Sergi Benavente
Manuela Lanzuela
Marc Juarez
Isabel Linares
Raquel Granado

La sesión dió comienzo a las 19.30 horas.

INFORME DEL PRESIDENTE

El **Dr. Jordi Giralt** hizo un repaso de lo que había supuesto el acercamiento de GEORCC al TTCC y la manera de trabajar de forma conjunta los dos grupos, sobre todo en formación destacando el CURSO DE FORMACIÓN CONJUNTA EN TUMORES DE CABEZA Y CUELLO que se viene realizando anualmente.

Posteriormente, tras los acuerdos con los grupos de cabeza y cuello de ORL y CMF, se han ido incorporando progresivamente a estas actividades.

Este trabajo ha culminado con la creación de la Fundación española de tumores de cabeza y cuello FETTCC, BOE 17 de febrero de 2022, que agrupa las 4 sociedades (Asociación Grupo Español de Tratamiento de Tumores de Cabeza y Cuello (TTCC), Asociación Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial y Cabeza y Cuello (SECOM_CyC), Asociación Sociedad Española de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello (SEORL-CCC), y Asociación Grupo Español de Oncología Radioterápica para el tratamiento de Cáncer de Cabeza y Cuello (GEORCC).

Además, se ha celebrado el I congreso de la FETTCC los días 15 y 16 de diciembre en Madrid, con gran éxito de asistencia de los miembros de las cuatro especialidades. Se ha contado con la colaboración de Neuroradiólogos, patólogos y especialistas en Nutrición (SENPE), sociedades que en el futuro se incorporarán a la FETTCC como miembros colaboradores.

El Dr. Giralt informó de que se ha procedido al cambio de la Junta de GEORCC. Tras comunicarlo a la SEOR, se abrió un plazo para presentar candidaturas durante el mes de octubre 2022. La Dra. Ana Ruiz Alonso, se ha propuesto para ser la nueva Presidenta del grupo GEORCC, y coordinadora del grupo de Tumores de Cabeza y Cuello de la SEOR. Al ser la única candidata de aprueba por unanimidad su elección como Presidenta.

Comenta que la Secretaría de SEOR está realizando en la actualidad un listado de los miembros del Grupo de cabeza y cuello, para conocer realmente quién está interesado en formar parte del grupo y la realidad de los que llevan esta patología en los distintos centros.

El Dr. Giralt anima a todos los asistentes a unirse al nuevo proyecto así como a seguir investigando y realizando publicaciones de alto nivel científico destacando la publicación del Dr. Cabrera sobre Tumores de origen desconocido. Asimismo, agradece la labor realizada todos estos años por los miembros de la Junta saliente, su implicación y su esfuerzo personal.

La Dra. Ruiz agradece al Dr. Giralt su dedicación todos estos años al grupo GEORCC así como sus esfuerzos para la creación de la FETTC, ya que fue su impulsor junto con el Dr. Mesía, de Oncología Médica.

Informa de que la nueva Junta de GEORCC sería la siguiente:

Coordinadora: Dra. Ruiz

Secretario: Dr. Cacicedo

Grupo de docencia:

Dr. Contreras

Dra. Lozano

Grupo de investigación:

Dra. Benlloch

Dr. Marrueco

Grupo de Atención al socio:

Dra. Victoria

Dr. Pachón

Tras la reunión mantenida con los coordinadores de todos los grupos de la SEOR, habló de la necesidad de realizar propuestas de formación e investigación para el año 2023 ya que la SEOR ha puesto una fecha límite del 15-1-23.

El Dr. Cabrera habla de la posibilidad de realizar una Masterclass de cáncer de cabeza y cuello y se propone para realizar la propuesta a la SEOR antes del 15-1-23.

Asimismo se habla de la importancia de realizar cursos de planificación como el PRÁCTICUM: CONTORNEO / PLANIFICACIÓN DE RADIOTERAPIA EN CÁNCER CABEZA Y CUELLO del 2021

organizado por el Dr. Arias del Hospital de Navarra, que tuvo gran aceptación. Se destaca el enorme trabajo que supone, tanto para médicos como para físicos por lo que se intentará que el esfuerzo tenga un reconocimiento económico. La Dra. María Isabel Martínez del Hospital de Navarra, se compromete a realizar la propuesta del nuevo curso de planificación para que se celebre el próximo año o en el 2024, debido a la complejidad del mismo. Se intentará que se realice de forma presencial.

El Dr. Contreras dice que la SEOR va a intentar ayudar con sus fondos a la realización de cursos de formación para especialidades como la nuestra, que no disponen de ayudas económicas suficientes de la industria farmacéutica. Comenta que tienen que ser propuestas bien estructuradas para que cumplan los requisitos para ser valorados por la Junta directiva.

Se comenta por parte de diferentes asistentes (Dr. Romero, Dr. Cacicedo...) las dificultades para poner en marcha algunos ensayos por falta de patrocinio de las compañías farmacéuticas. El Dr Serrano dice que se va a abrir un plazo para presentar proyectos de investigación en la SEOR, y que se van a poder financiar proyectos por lo que se anima a los asistentes a presentar proyectos en esta área.

La Dra. Jerviz habla de que su hospital dispone de una base de datos de reirradiación y que va a realizar una propuesta para que se puedan unir otros hospitales con la intención de ampliar esta base datos y extraer conclusiones.

El Dr. Corro, solicita más ayuda a los que están empezando a llevar esta patología y, sobre todo a aquellos que están en hospitales pequeños, donde no siempre tienen la posibilidad de preguntar sus dudas a profesionales más experimentados. Se propone crear un grupo de wasap y realizar consultas a través de los correos corporativos, teniendo en cuenta siempre la Ley de protección de datos.

Finaliza la Reunión a las 20.30 horas

Fdo. Dra. Ana Ruiz
Presidenta del GEORCC

Fdo. Dr. Jon Cacicedo
Secretario del GEORCC